Du Manitobo, Saint-Boniface. 9
iuillet (Coups' de plume):
Il y a un terme qui devient
odieux à force de l'entendre prononcer.
C'est le mot "foreigner". Depuis
quelques années et surfout ces derniers temps fon en a fait un tel
renter temps f

aŭ deveopulario anno constamunario doption sans constamunario de la defiance et de l'agression injuste ceux qui habiten l'injure, de la méfiance et de l'agression injuste ceux qui habiten l'injure de la defiance et de l'agression injuste ceux qui habiten l'injure propriet chez nous, par nos chefs de gouvernements et par nos grandes compagnies financières, à grands frais pour l'Etat lui-même. On leur a fait les plus belles promesses, on a établi les uns sur des videns magnifiques, on s'est servi de l'injure de l'anadien ne au pays ser lusait à entreprendre. Les chefs politiques ont fait preuve d'une activité fébrile pour les naturaiser en masse afin de ven servir comme machine électore les naturaiser en masse afin de ven servir comme machine électore. Les chefs nest servit Les conseils qu'on leur à donnes, les instructions qu'ils ont reques, l'exemple dont ils ont été tèmes, les instructions qu'ils ont rever leur niveau ni à leur donner les res leur liveau ni à leur donner les res leurs res leur il de de nos concep-

moins, a control de l'ever leur niveau ma très haute idée de nos control sons politiques...

La corruption éléctorale a dévertions politiques...

La corruption éléctorale a dévertion politiques...

La corruption éléctorale de l'experiment de l'experiment

LI FOR voudrait maintenant pu'ils soient tous des anges!

Lei encore nous dirons à nos gouvernants:

Metlez-vous vous-mênes, mesteurs, en ordre avec vos devoirs

dez vos statuts en y insérant l'obligation pour les commissaires el les instituteurs de donner l'enseignement religieux complet aux enfants de ces colons que vous aver voulu vous-mêmes faire citovens. et vous pourrez vite constater que l'éducation des enfants rejaillirs sur les parents et contribuers grandement à en faire des citoyens done lampays sera fier et que l'on cessers de qualifier dédaigneusement de "foreigners". Ils se sentiront eux-mêmes plus libres, plus nobles, plus respectés. Ils seront fiers d'etre Canadiens et travailleront avec ardeur, de tout coeur, au développement et à le prospérité de leur nouvelle patrie, qui deviendre enfin l'objet de leur réelle affection.

L'on devrait au moins être asser vieux pour savoir que ça n'est pas avec du fiel que l'on attire les

abeilles.

et vos responsabilités de chrétiens, ramenez sieu à l'école, amen-